

ACCIONES	ECOPETROL	GRUPOSURA	GRUPOVAL	GRUPOARGOS
	\$3.080,00	1.65%	\$35.600,00	0.793%
			\$1.295,00	0.778%
			\$17.980,00	0.672%

TENDENCIAS

INCENDIO EN NOTRE DAME PENSIONES FINTECH BLOCKCHAIN PLAN NACIONAL DE DESARROLLO REGLA FISCAL INFRAESTRUCTURA PETRÓLEO VER MÁS

MERCADOS | 4/22/2019 9:56:00 AM



Petróleo se dispara ante anuncios de Estados Unidos sobre Irán

Estados Unidos anunció este lunes que no renovará las exenciones que permitían a ocho países comprar petróleo iraní, en un intento por presionar al principal producto de exportación de la República Islámica.



Petróleo se dispara ante anuncios de Estados Unidos sobre Irán Foto: Getty

El presidente Donald J. Trump decidió no renovar las Exenciones Significativas de Reducción (SRE por su sigla en inglés) cuando expiren a principios de mayo", dijo la Casa Blanca en un comunicado.

"Esta decisión busca llevar a cero las exportaciones de Irán, para privar al régimen de su principal fuente de ingresos", agregó.

Tras el anuncio, el petróleo seguía en fuerte alza en Nueva York y Londres. El WTI, referencia en Estados Unidos, ganaba 2,17% a 65,39 dólares, para entrega en mayo, según las transacciones electrónicas previas a la apertura de los mercados.

Lea también: **El precio del dólar cada vez depende menos del petróleo**

Trump dijo que en un tuit que "Arabia Saudita y otros miembros de la OPEP más que compensarán la diferencia por nuestras Sanciones Completas contra el Irán".

Simultáneamente, Riad afirmó que "sigue comprometida con su política consistente de estabilizar el mercado", dijo el ministro de Energía, Jaled al Falih.

Petróleo

Asimismo, el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, se congratuló por la decisión de Washington, la que consideró de "importancia capital para reforzar la presión sobre el régimen terrorista iraní".

"La administración Trump y nuestros aliados están determinados a sostener y ampliar la campaña de máxima presión económica contra Irán para poner fin a la actividad desestabilizadora que amenaza a Estados Unidos y a nuestros socios y aliados, así como a la seguridad en el Medio Oriente", indicó.

Estados Unidos otorgó inicialmente exenciones por seis meses a ocho gobiernos de sus sanciones unilaterales contra Teherán.

Estados Unidos otorgó inicialmente exenciones por seis meses a ocho gobiernos de sus sanciones unilaterales contra Teherán.

Lea también: **Fracking y off shore: los US\$33.000 millones de Chevron para comprar Anadarko**

Entre ellos figura India, que tiene buenas relaciones con Washington pero no concuerda con la insistencia estadounidense de que Irán representa una amenaza.

Otros países que se verán afectados por la decisión de Estados Unidos incluyen a China y Turquía, abriendo un nuevo frente de fricciones en sus relaciones ya tensas.

El resto -Grecia, Italia, Japón, Corea Sur y Taiwán- ya han reducido drásticamente sus compras de crudo iraní.

Lea también: **Top 10 de países con más reservas de crudo.**

El presidente Donald Trump ha aumentado la presión sobre Irán desde que en 2018 abandonó el acuerdo nuclear firmado entre las potencias y la República Islámica tres años antes.

Su retiro unilateral conllevó el restablecimiento de las sanciones de Washington contra Teherán, algo que ha recibido el respaldo de Arabia Saudita e Israel.

Dinero

Más allá de las cifras hay un análisis con contexto.

SUSCRIBASE AHORA



0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS

PRECIOS DEL PETRÓLEO SANCIONES ECONÓMICAS ESTADOS UNIDOS

Últimas noticias



Petróleo se dispara ante anuncios de Estados Unidos sobre Irán

LEA MÁS

LEA MÁS

LEA MÁS

El país que creó un unicornio billonario en Brasil



Serena Williams crea fondo para invertir en mujeres emprendedoras

LEA MÁS

LEA MÁS

LEA MÁS

La tragedia del multimillonario



El precio del dólar cada vez depende menos del petróleo

LEA MÁS

EDICIÓN 562

PORTADA

¿Qué va a hacer Carrasquilla después de la regla fiscal?

Las últimas semanas han sido bastante agitadas desde la perspectiva empresarial y económica. El comité consultivo de la regla fiscal decidió conceder un margen de maniobra al Gobierno en materia de gasto y endeudamiento, al flexibilizar algunos puntos el nivel de déficit fiscal permitido para 2019 y 2020.

SUSCRIBASE

VEA LA EDICIÓN IMPRESA

uso de tráfico móvil, seguido de la plataforma de video YouTube con el 12,78% e Instagram con el 9,04%. Esta última red social, según el estudio, confirma el crecimiento acelerado de la misma, debido a que tiene más de 1.000 millones de usuarios activos en el mundo y ha sido la única que ha logrado duplicar el número de usuarios en solo dos años.

Para el presidente de Tigo, Marcelo Cataldo, los usuarios buscan estar conectados siempre a través de los distintos servicios y para dimensionar los resultados del estudio sostuvo que "entre enero y diciembre de 2018 el tráfico de datos mensual creció un 65% en LTE (Long Term Evolution)".

El análisis también indicó que los niños y adolescentes, el año anterior, prefirieron las plataformas de Facebook (37%), WhatsApp (26%), Messenger (8%), YouTube (7%) e Instagram (7%).

Le sugerimos: **Instagram permitirá vender dentro de su aplicación**



Para el presidente de Tigo, Marcelo Cataldo, los usuarios buscan estar conectados



NOTICIAS RELACIONADAS

El precio del dólar cada vez depende menos del petróleo



- ¿Hasta dónde llegará el petróleo y qué impacto tendrá sobre Colombia?
- Dólar, al vaivén del petróleo: quedó por encima de \$3.100

LO MÁS LEIDO

- La técnica del CEO de Duolingo para despertar a los empleados flojos
- 5 ideas brillantes que surgieron de las famosas conferencias TED
- ¿Cómo se frenó la hiperinflación en Venezuela?



VIDEOS MÁS VISTOS



VER MÁS VIDEOS



VER MÁS VIDEOS

LO MÁS LEIDO

- La técnica del CEO de Duolingo para despertar a los empleados flojos
- 5 ideas brillantes que surgieron de las famosas conferencias TED
- ¿Cómo se frenó la hiperinflación en Venezuela?

VIDEOS MÁS VISTOS



VER MÁS VIDEOS

- 5 ideas brillantes que surgieron de las